

## Niederschrift

Zur öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates (OB) Rodenbach am 20. April 2015.

Anwesend: Wenzel, Anja  
Bahner, Ingrid  
Koch, Volker  
Wenzel, Ulrich  
Roth, Martina  
Brando, Markus

Entschuldigt: Schneider, Bernd

Vom Gemeindevorstand: Robert Starck, Werner Zienz

### Tagesordnung:

Sitzungsbeginn 20:00 Uhr

#### 20/055 Aufstellung von Flüchtlingsunterkünften

Der OB diskutiert die aktuelle Situation der Flüchtlingsunterbringung.

In Lindheim werden Wohncontainer für 22 Flüchtlinge aufgestellt, weil kein ausreichender Wohnraum gefunden werden kann. Ziel für die Unterbringung sind kleine Einheiten in Wohngebieten mit der Infrastruktur zum Einkaufen und ÖPNV Anschluss um Behördengänge, Schul- und Arztbesuche möglich zu machen.

Das Pfarrhaus, als möglicher Wohnraum ist seit Juli 2014 vermietet und steht nicht für die Unterbringung von Flüchtlingen zur Verfügung.

Die Gemeinde erhält für jeden Flüchtling 210 €/Monat. Die Gemeinde muss für die Mehrkosten aufkommen und zahlt die Miete und die Nebenkosten.

Bei der Beurteilung geeigneter Freiflächen erscheint (trotz gutem Willen) keine geeignete Option in Rodenbach vorhanden.

Die Mitglieder des Ortsbeirates sprechen gezielt Bürger in Rodenbach an, um geeigneten Wohnraum zu finden. Diese Wohnungen werden entweder direkt in der Verwaltung bei Frau Blei ([blei@altenstadt.de](mailto:blei@altenstadt.de)) oder über die Ortsvorsteherin Anja Wenzel gemeldet.

20/056

Mitteilungen und Anfragen

A.Wenzel hatte ein Treffen mit den Verantwortlichen der Gemeinde zur Renovierung und Umgestaltung des Vorplatzes der Kirche. Im Herbst 2015 soll mit den Arbeiten begonnen werden.

Der OB bittet die Verwaltung eine geschwindigkeitsreduzierende Maßnahme, ca. 3-500 Meter vor der Ortseinfahrt aus Richtung Heegheim kommend mit der Verkehrskommission zu diskutieren. Eine Geschwindigkeitsregelung (70 km/h) könnte eine Erhöhung der Sicherheit und Reduzierung der Geschwindigkeit in das Ort einfahrender Autos bringen.

Die Ausfahrt Unterstrasse auf die Ortenberger Strasse am Ortsausgang wird vom OB als gefährlich eingeschätzt. Die parkenden Autos auf der rechten Seite in Richtung Heegheim, schränken die Sicht erheblich ein. Trotz Spiegel ist die Einfahrt auf die Ortenberger Strasse ein Risiko und kann durch ein Parkverbot entschärft werden. Dies soll geprüft werden.

Sitzungsende 21:30 Uhr

gez.  
- M. Brando -  
Schriftführer

gez.  
- A. Wenzel -  
Ortsvorsteherin